
平成２９年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２９年１２月１４日（木） 

 

質問順位１１ 秋谷  修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 学校教育行政 

(1) 中学三年生インフルエンザ予防接種補助事業 

ア インフルエンザワクチンの不足が新聞等報道であったが、高齢者インフル 

エンザ予防接種助成事業分も含め、必要数は確保できているのか 

イ 生徒の接種状況はどうか 

ウ 接種期間は適切か 

エ 事業本来の趣旨からして、現物給付の方がよいのではないか 

 

２ 建設行政 

(1) ＪＲ踏切改良 

ア 交通量が多く、鴻巣北中学校への通学路である「下町踏切」の歩行者スペ 

ースの確保はできないか 

イ 特に朝夕の交通量が多い「二本木踏切」の拡幅はできないか 

ウ 取り付け市道の拡幅が完了している「第一前砂踏切」の拡幅と線路面の段 

差解消はできないか 

 

 

質問順位１２ 頓所 澄江 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 市民農園について 

  ア 市民農園利用者の減少要因は 

  イ 市民農園利用者の満足度向上について 

  ウ 使用料について 

  （ア）使用料の積算根拠は 

   (イ) 使用料の見直しについて 

  エ 今後の取組について 

(2)  企業等の農業参入の推進について 

  ア 企業等の農業参入の現状と課題は 

  イ 農業参入を目指す企業並びに農家へのサポートについて 

  ウ 農地中間管理機構の活用について 

(3) 生活排水処理について 

  ア 生活排水処理の汚水処理人口普及率は 

  イ 生活排水処理基本計画について 

  ウ 啓蒙・啓発について 

  エ 合併処理浄化槽の補助制度について 



質問順位１３ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 総務行政 

 (1) 職員体制について 

  ア 合併後、職員数の推移は 

  イ 早期退職者の現状は 

  ウ 今後の職員数に対する考察は 

 

２ 秘書行政  

 (1) 市長への手紙・メール事業について 

  ア 投稿や受信件数の推移は 

  イ 主な内容と対応方法は 

  ウ 今後の事業展開は 

 

３ 川里支所行政 

(1) かわさとフェスティバルについて 

  ア ２０１７の開催状況は 

  イ 前年度との比較で改善した点は 

  ウ ２０１７開催実績の総括を踏まえて、今後の事業展開は 

 

 

 

質問順位１４ 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 都市整備行政 

 (1) 川の国埼玉はつらつプロジェクトについて 

  ア 吹上地域元荒川の現状について 

  イ 懇話会運営事業について 

  ウ 今後のハード事業の方向性について 

  エ 今後のソフト事業の方向性について 

 

 

 

 質問順位１５ 矢島 洋文 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 学校教育行政 

 (1) 学校給食について 

  ア おいしい給食への創意工夫は 

  イ 毎日の安全チェックは 

  ウ 食材の安全管理は 

  エ リスク管理は 



 (2) 小学校の給食費について 

  ア 給食費徴収管理業務の内容は 

イ 未納者への対応を含めた教員の業務内容は 

ウ 公会計への移行は 

 

２ 健康づくり行政 

 (1) 国民健康保険制度の改正について 

  ア １１月に示された仮係数等の検証は 

イ 保険者努力支援制度の詳細は 

  ウ 情報提供・周知は 


